

Aufbauanleitung LED Posterrahmen | Assembly instructions Poster frame LED



Lieferumfang A4-A2:

- vormontierter Leuchtraumen
- 2 Wandhalter mit Schraubchen zur Befestigung am Rahmen
- 2 Schrauben und 2 Dübel zur Wandmontage
- 2 Standfüße
- Netzteil 12 V
- Stromanschlusskabel

Delivery content A4-A2:

- Pre-assembled light frame
- 2 wall brackets with screws for frame attachment
- 2 screws and 2 dowels for wall mounting
- 2 feet
- Power pack 12 V
- Power cord

Lieferumfang A1:

- vormontierter Leuchtraumen
- 4 Wandhalter mit Schraubchen zur Befestigung am Rahmen
- Schrauben und Dübel zur Wandmontage
- Netzteil 24 V
- Stromanschlusskabel

Delivery content A1:

- Pre-assembled light frame
- 4 wall brackets with screws for frame attachment
- screws and dowels for wall mounting
- Power pack 24 V
- Power cord



Wandmontage:

1. Transporttsicherung, die das Anschlußkabel während des Transportes sicher am Rahmen hält, entfernen (sofern sich dieses nicht von allein löst)
2. Ersten Wandhalter auf der Rückseite des Rahmens montieren, dazu den Wandhalter mit den Schraubchen in die am Rahmen vormontierte Sechskantmutter schrauben (Sechskantmutter kann im Rahmen flexibel an die gewünschte Position verschoben werden)
3. Zweiten Wandhalter montieren
4. Posterrahmen LED mit den Schrauben und ggf. Dübeln an der Wand montieren
5. Stromanschlusskabel mit dem Posterrahmen LED verbinden

Wall mounting:

1. Remove the transport lock that holds the connection cable securely to frame during transport (unless it comes loose by itself)
2. Mount the first wall bracket on the back of the frame and continue by screwing the wall bracket with screws into the hexagon nut pre-mounted on the frame (the hexagon nut can be flexibly moved to desired position in the frame)
3. Mount the second wall bracket
4. Mount the LED poster frame on the wall using the screws and dowels if necessary
5. Connect the power cable to the Poster frame LED



Aufsteller (A4-A2):

1. Transporttsicherung, die das Anschlußkabel während des Transportes sicher am Rahmen hält, entfernen (sofern sich dieses nicht von allein löst)
2. Standfüße mit dem Schraubgewinde in die am Rahmen vormontierten Sechskantmuttern schrauben (Sechskantmuttern können im Rahmen flexibel an die gewünschte Position verschoben werden)
3. Stromanschlusskabel mit dem Posterrahmen LED verbinden

Display (A4-A2):

1. Remove the transport lock that holds the connection cable securely to frame during transport (unless it comes loose by itself)
2. Screw the feet with screw into the hexagon nuts pre-mounted on the frame (the hexagon nuts can be flexibly moved to desired position in the frame)
3. Connect the power cable to the Poster frame LED

